

Automobilsport

Gruppensieg für Ralph Beck beim Flugplatzslalom des ASC Ansbach

Nach langer Pause wollte Ralph Beck es wieder einmal wissen und fuhr bei durchwachsenem Wetter, in seiner Gruppe 1 die Bestzeit. Nebenbei hatte er auch noch Zeit und Muse für ein Interview bei "[ROnAirTV](#)" einem lokalem Internetfernsehsender aus Rothenburg. Die Aufnahmen seht ihr [hier](#).

Er hat dabei kräftig Werbung für den Motorsport und den MSC-Bechhofen gemacht. Ralph war nicht alleine nach Rothenburg gefahren sondern hatte unsere bewährten Slalomfahrer des



Bildausschnitt Interview
ROnAirTV

MSC, als Mitstreiter dabei. Nachdem es bis zum Beginn der Klasse 6 noch trocken war, setzte dann der Regen ein, was Ralph (Pl.1), Werner (Pl.2) und Riccarda (Pl.6) nicht von guten Platzierungen abhielt. In der Klasse 2 gingen auf dem "Derby" Olaf (Pl.6) und Christian (Pl.15) an den Start. In der Klasse 4 fuhren Klaus (Pl.1) und Patrick (Pl.2), Georg Schwarz um die Ohren.

